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Fraktionsvorsitzende 
Claudia Mors 
 
E-Mail: c.mors@cdu-selm.de 

 
 
CDU-Fraktion | Adenauerplatz 2 | 59379 Selm 

Herrn Bürgermeister 
Thomas Orlowski o.V.i.A. 
Adenauerplatz 2 
59379 Selm 
 
per E-Mail: t.orlowski@stadtselm.de 
 

Selm, 11.11.2023 

Anfrage zur Machbarkeitsstudie zur räumlichen Entwicklung der Grundschulen 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

bekanntermaßen besteht ab dem 01.08.2026 ein Rechtsanspruch auf Ganztagsbetreu-
ung in der Grundschule und die Stadt Selm hat sich daher richtigerweise auf den Weg 
gemacht, die räumlichen Voraussetzungen zur Erfüllung dieses Anspruchs zu prüfen 
bzw. zu schaffen. 

Nach der Vorstellung der ersten Ergebnisse der Machbarkeitsstudie in der Sitzung des 
Ausschusses für Schule, Bildung und Sport am 11.09.2023 ist allen Beteiligten klar ge-
worden, dass die unbedingt erforderlichen Erweiterungsbauten aber auch mit enormen 
Kosten verbunden sind.  

Gerade vor dem Hintergrund der mehr als angespannten Haushaltssituation der Stadt 
Selm und der sehr übersichtlichen Unterstützung durch den Bund bei der Erfüllung des 
Rechtsanspruchs ist die CDU-Fraktion an einer Realisierung mit gutem Kosten-/Nutzen-
verhältnis interessiert. 

Wie in der Präsentation dargestellt, gab es offenbar jeweils drei Varianten für die jeweils 
erforderlichen Erweiterungen. Die CDU-Fraktion bittet insoweit um die Vorlage vorhan-
dener Unterlagen zu den jeweils zwei nicht gewählten Varianten sowie um Beantwortung 
der folgenden Fragen: 

1. Wie hoch sind die Kosten für die jeweils unterlegenen Varianten veranschlagt 
worden? 
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2. Nach welchen Kriterien wurde die Auswahl der jeweils bevorzugten Variante ge-
troffen? Wie wurden die Kriterien gewichtet? 

3. Wer war an dieser Auswahlentscheidung beteiligt? 

Über eine Darstellung der unterlegenen Varianten sowie des Entscheidungsprozesses – 
gerne auch im Rahmen der nächsten Sitzung des Ausschusses für Schule, Bildung und 
Sport – würden wir uns freuen. 

Für Ihre Bemühungen bedanken wir uns im Voraus. 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Claudia Mors 
Fraktionsvorsitzende 


